

Patientenbericht – Krebs

E.L., 47 Jahre; 1988 wurde ein nur 2,2 cm großer bösartiger Tumor aus der rechten Brust entfernt. Laut Aussage der Ärzte war jedoch eine 2. Operation notwendig. So wurde ein paar Tage später die ganze Brust und ca. 17 Lymphknoten entfernt, die teilweise ebenfalls von Krebszellen befallen waren. Eine "Chemo" war laut Ärzte dringend erforderlich. "Mein ganzes Inneres Sträubte sich bei dem Gedanken, eine "Chemo" über mich ergehen zu lassen.... Einer inneren Stimme gehorchend verließ ich das Krankenhaus ohne Chemotherapie. Durch Zufall lernte ich die Hildegard-Heilkunde kennen und machte u.a. auch eine konsequente Dinkelkur (3x täglich Dinkel). Mir ging es von Tag zu Tag besser, und ich spürte, daß ich auf dem richtigen Weg war. Es sind in der Zwischenzeit 6 Jahre Vergangen, und ich erfreue mich bester Gesundheit. In dieser Zeit wurde ich zweimal jährlich von verschiedenen Ärzten untersucht. Die Befunde waren immer gut... Ich besuchte lange eine Selbsthilfegruppe, die mir sehr gut tat. Leider sind von ihnen trotz "Chemo" fünf nicht mehr am Leben.

P.S. Kein Wunder, denn nach 3-7 Jahren kann es durch die Chemo zu Zweit-tumorbildungen kommen mit extrem ungünstigem oft therapieresistentem Verlauf.